

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP!
MEDIASERVICE



Krampusläufe: Aufwendige Kostüme und schaurige Masken.

Am Wochenende ist in Wien die Hölle los

Die Perchten sind da

Der ländliche Brauch hält auch in Wien Einzug. Jetzt starten die ersten Läufe.

Wien. Die Perchten haben den Weg in die Bundeshauptstadt gefunden und sorgen heute und Sonntag bei vier Krampusläufen für teuflisches Vergnügen. Heute um 15 Uhr starten die Kirchbichler Toifi in der **Galleria** (3., Landstraßer Hauptstraße 99), wo sie inklusive Nikolaus Süßigkeiten verteilen. Sobald sie dort mit ihrem Tohuwobohu fertig sind, ziehen sie weiter zum Lokal **Rochus** (3., Landstraßer Hauptstraße 55–57), wo sie ab 17 Uhr Prominenten zugunsten

des Sozialmarkts Wiens, beim Punschausschenken helfen. Am Abend, ab 18 Uhr, verwandelt der Krampuslauf den Hirschstettner Ortskern (22. Hirschstettner Straße) in einen Hexenkessel.

Schaurig. Um nichts stehen ihnen da die Ybbstaler Schluchtenteufel nach, die beim Wintermarkt-Perchtenlauf im **Prater** (2., Riesenradplatz) am Sonntag ab 17 Uhr so manchem das Fürchten lehren werden.

Mutig. Wer sich traut, kann im Anschluss die freundliche Seite der Kramperl testen und gemeinsame Fotos ergattern. (sag)